

Qui sommes-nous ?

L'ASPP est une association de fait fondée à l'issue d'un processus d'un an de travail hebdomadaire, dans une démarche d' « auteurisation »¹ de notre groupe. Ce travail de formation, d'analyse et d'écriture a retracé nos itinéraires socio-éducatifs, professionnels, ainsi que nos relations avec le CPAS.

De nombreuses problématiques communes sont ressorties de ce travail et concernent tous les allocataires sociaux (d'où le titre de notre première publication :« nous ne sommes pas que nous-mêmes ... >>).

Nous ne nous considérons pas comme des assistés mais comme des citoyens actifs engagés et solidaires (d'où notre deuxième publication« tu fais quoi dans la vie ? »).